
ICT活用型農業

産地実証事業

企画政策課　主査

（転入数ー転出数）※平成26年1月～12月年齢別社会動態

竹下 和摩

ワ
ン
ポ
イ
ン
ト
解
説

「
地
方
創
生
」と
は
？

　
大
都
市
圏
へ
の
人
口
の
一
極
集
中
を
是
正
す
る
た

め
、
地
方
が
そ
れ
ぞ
れ
の
特
徴
を
生
か
し
、
地
域
経

済
の
活
性
化
に
つ
な
げ
た
り
、
地
方
に
人
を
呼
び
込

ん
だ
り
す
る
こ
と
で
、
人
口
減
少
に
歯
止
め
を
か
け
、

豊
か
で
安
心
し
て
暮
ら
し
続
け
ら
れ
る
よ
う
に
す
る

こ
と
。

就
職
情
報
が
足
り
な
い
！

農
業
に
I
C
T
を

市
長
：
み
ん
な
は
今
、
進
学
や
就
職

の
こ
と
を
考
え
て
い
る
時
期
だ
と
思

い
ま
す
が
、ど
う
す
れ
ば
将
来
も
宮

崎
で
暮
ら
し
て
い
け
る
と
思
い
ま
す

か
？

湯
地
さ
ん（
以
下
、
湯
）：
私
の
周
り

で
は
よ
く「
県
内
に
は
仕
事
が
な

い
の
で
、
都
会
に
出
る
し
か
な

い
」と
い
う
話
を
聞
き
ま
す
。

市
長
：
県
内
の
企
業
が
あ
ま
り
知
ら

れ
て
い
な
い
と
い
う
話
は
、
確
か
に

よ
く
耳
に
し
ま
す
ね
。

湯
：
そ
う
な
ん
で
す
。で
も
情
報
が

少
な
い
だ
け
で
、
実
際
は
い
ろ
ん
な

企
業
や
仕
事
が
あ
る
と
思
い
ま
す
。

例
え
ば
県
外
の
大
学
に
進
学
し
た
人

が
、
就
職
前
に
宮
崎
の
企
業
で
イ
ン

タ
ー
ン
シ
ッ
プ
が
で
き
れ
ば
、
宮
崎

の
企
業
を
知
っ
て
も
ら
う
機
会
に
な

る
の
で
は
、と
思
い
ま
す
。

市
長
：
確
か
に
。宮
崎
に
は
、世
界

的
に
有
名
な
機
械
メ
ー
カ
ー
の
拠

点
な
ど
が
あ
り
ま
す
。さ
ら
に
市

で
は
今
、中
心
市
街
地
に
I
C
T
企

業
を
た
く
さ
ん
誘
致
し
て
い
て
、先

日
も
ゲ
ー
ム

制
作
会
社
が

オ
フ
ィ
ス
を

開
設
し
て
く

れ
ま
し
た
。ま

た
、佐
土
原
や

田
野
、高
岡
、

清
武
に
も
さ
ま
ざ
ま
な
製
造
・
加
工

関
連
の
会
社
が
拠
点
を
構
え
て
く
れ

て
い
ま
す
。宮
崎
の
企
業
を
も
っ
と

知
っ
て
も
ら
わ
な
い
と
い
け
な
い
で

す
ね
。

湯
：
は
い
。
そ
れ
に
、
新
卒
だ
け
で

は
な
く
中
途
採
用
の
数
も
増
や
せ

ば
、
あ
る
程
度
経
験
を
積
ん
だ
人
が

戻
っ
て
き
や
す
い
の
で
は
、
と
も
思

い
ま
す
。

市
長
：
そ
う
で
す
ね
。
今
年
度
は
さ

ら
に
①
創
業
の
サ
ポ
ー
ト
に
も
力
を

入
れ
る
の
で
、雇
用
が
拡
大
す
る
よ

う
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

徳
田
さ
ん（
以
下
、
徳
）：
私
は
両
親

が
農
業
を
し
て
い
て
、
私
も
同
じ
道

に
進
も
う
と
思
っ
て
い
る
の
で
す
が
、

若
い
人
は「
農
業
は
大
変
」と
い

う
イ
メ
ー
ジ
を
抱
き
が
ち
。機
械

を
活
用
し
た
り
、I
C
T
を
使
っ
た

サ
ポ
ー
ト
が
充
実
す
れ
ば
、や
り
た

い
人
も
増
え
る
と
思
い
ま
す
。

市
長
：
私
も
実
家
が
農
業
を
し
て
い

て
、
大
変
だ
な
と
思
っ
た
こ
と
は

い
っ
ぱ
い
あ
り
ま
す
。そ
れ
で
も
農

業
高
校
に
進
学
し
ま
し
た
し
、
宮
崎

の
農
業
は
本
当
に
素
晴
ら
し
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。
将
来
の
担
い
手
の

た
め
に
も
、②
機
械
や
I
C
T
も
活

用
し
な
が
ら
も
っ
と
サ
ポ
ー
ト
し
て

い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
ね
。

創業を考えている人や創業して間もない
人・企業を支援！

やります！その①

やります！その②

　地域経済の活性化や中心市街地の
にぎわいを創出するため、インキュ
ベーションルームを運営。最長1年間、
オフィスの無料貸し出しや専門家など
による総合的な創業支援を行い、創業
の増加や雇用の拡大を図ります。

ICTで農業の負担やコストを低減します！

　これまでは個別に制御していた
農業器具を、まとめて管理できる
システムを導入。省力化によるコ
ストの低減や、確かな生産予測、高
品質で安定した出荷を実現して、
後継者不足が深刻な農業の経営を
しやすくしていきます。

　宮崎市では、進学や就
職の時期に当たる15才
から24才までの若年層
の転出が顕著です。若者
にとって魅力のある仕事
をつくったり、地域に求
められる人材の育成を
図ります。

創業を考えている人や創業して間もない
人・企業を支援！

　地域経済の活性化や中心市街地の
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ベーションルームを運営。最長1年間、ベーションルームを運営。最長1年間、

人・企業を支援！

　地域経済の活性化や中心市街地の
にぎわいを創出するため、インキュ
ベーションルームを運営。最長1年間、

みやざき
創業サポート事業
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ICTを使ったサポートで

農業をする人も

増えるのでは？

人・企業を支援！

情報が少ないだけで
実際はいろんな仕事が

あると思います。

上山 幸斗さん

宮崎工業高校2年
ゆきと

いざ、地方創生！
　このまま少子

高齢化が進んだ
場合、2040年に

は宮崎市の人口
が今より約5万人

減り、3人に1人
が高齢者になる

と予測されていま
す。宮崎市がこれ

からも住みよい

まちであり続ける
ためにはどうすれ

ばよいか、一緒に
考えてみませんか

。

いいいいいいいいざざざざざ
大特集
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、一緒に考えてみ

ませんか。

Part1

こんなジモトだ
ったらいいな

市長×高校生 
地方創生トーク

　将来を担う高校
生が考える、理想

の地元とは

どんなものなのでし
ょうか。平成28年

度に実施予定

の事業を交えなが
ら、地方創生をテ

ーマに、高校生

と市長が意見を交
わしました。

戸敷 正 市長

長友 みなみさん

佐土原高校3年

湯地 のどかさん

宮崎南高校3年

安藤 由夏さん

宮崎西高校3年

徳田 楓さん

宮崎農業高校3年
かえで

森光  音々さん

宮崎北高校2年
ねねもりみつ

理想
の

ジモ
トを

考え
て

みよ
う

宮崎に活力を

トークの内容が分かる
スペシャルムービーは
こちらから  

▲ ▲ ▲ ▲[問]企画政策課
　  ☎21-1711   FAX 31-6557

※学校、学年は取材当時のもの。
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